



Catégories: Planification pour la fin de la vie,

Catégories: ,

Australie

Comment fonctionne la préparation à la fin de vie en Australie :

Planification successorale

La planification successorale peut comprendre : votre testament, une procuration, un pouvoir de tutelle, une directive de soins anticipés.

Testament

Votre testament peut être rédigé par un avocat ou par un curateur public ou d'État.

Procuration

Une procuration générale permet à quelqu'un de prendre des décisions financières et juridiques à votre place. Si vous perdez votre capacité, elle n'est plus valable. Une procuration permanente désigne une personne chargée de prendre des décisions financières et juridiques en votre nom si vous n'êtes plus en mesure de le faire. Une procuration médicale permet à quelqu'un de prendre des décisions médicales à votre place si vous perdez vos capacités. Une procuration durable de tutelle désigne une ou plusieurs personnes pour prendre des décisions relatives au mode de vie et à la santé en votre nom si vous êtes frappé d'incapacité.

Directive préalable de soins

Une directive préalable de soins (ou testament de vie) décrit vos souhaits médicaux, y compris les traitements que vous souhaitez refuser, même si cela peut entraîner la mort. Elle peut inclure vos valeurs et vos objectifs de vie. Si vous n'avez pas désigné de tuteur permanent, vous pouvez nommer un mandataire spécial pour prendre les décisions futures en matière de soins de santé si vous perdez vos capacités. Les directives anticipées de common law peuvent être verbales ou écrites. Les directives anticipées statutaires doivent être écrites, signées et attestées par un témoin. Les directives préalables de soins sont juridiquement contraignantes.

Plans de soins anticipés

Un plan de soins anticipés est établi par quelqu'un d'autre en votre nom si vos capacités sont réduites ou inexistantes. Il peut inclure vos croyances, vos valeurs et vos préférences. Les plans de soins avancés ne sont pas nécessairement juridiquement contraignants. Veuillez noter que toutes les réglementations mentionnées sur cette page peuvent différer quelque peu d'un État ou d'un territoire à l'autre.

L'aide médicale à mourir (AMV) est disponible dans le Queensland, la Nouvelle-Galles du Sud, l'Australie-Méridionale, le Victoria, l'Australie-Occidentale et la Tasmanie. Elle intervient lorsqu'une personne est atteinte d'une maladie avancée qui lui cause des souffrances intolérables. L'aide à la mort peut se faire par auto-administration de médicaments ou par administration par un praticien.

La VAD est actuellement illégale dans le Territoire du Nord (NT) et le Territoire de la Capitale Australienne (ACT). Toutefois, un projet de loi visant à légaliser la VAD a été introduit dans l'ACT en octobre 2023, et le NT attend les conclusions d'un groupe consultatif d'experts sur la question



Sites web utiles

La planification [préalable des soins en Australie](#) La planification préalable des soins expliquée.

[Le site du gouvernement australien](#) explique ce qu'il faut organiser avant de mourir.

[Australian Unity](#) propose ce PDF sur la planification successorale.

Le site [End of Life Directions for Aged Care \(ELDAC\)](#) donne une vue d'ensemble des VAD et de la planification préalable des soins.

[La loi sur la fin de vie en Australie](#) explique le statu quo.

[MLC](#) L'essentiel de la planification successorale.

[Money Smart](#) couvre la planification successorale.

[Services Australia \(gouvernement australien\)](#) What to do when a loved one dies.

Plenna décline toute responsabilité quant à la teneur de ce document. Nous ne pouvons pas garantir l'exactitude des informations fournies par d'autres organismes et nous ne sommes pas responsables de l'utilisation que vous faites des informations figurant dans ce document ou relatifs à ce document.

Date: 2025-07-01

Translation disclaimer: Contenu rédigé à l'origine en anglais.